

Campo, ejemplo del potencial de nuestro país: Ruiz Massieu

BRAULIO CARBAJAL

ENVIADO MONTERREY, NL

El crecimiento que ha tenido el agro a raíz de la apertura comercial es una muestra del enorme potencial que tiene México, afirmó Claudia Ruiz Massieu, presidenta de la Comisión Especial de Seguimiento a la Implementación del T-MEC del Congreso de la Unión.

Al participar en el Foro Global Agroalimentario, la legisladora resaltó que la integración del campo, específicamente del sector agroalimentario, a Estados Unidos y Canadá ha permitido incrementar la competitividad, la inversión y la cantidad de empleos.

Ruiz Massieu destacó que la apertura comercial llevó al campo a representar 9 por ciento del producto interno bruto de México, convirtiéndose en factor clave de la alimentación no sólo de las familias mexicanas, sino también de las de Canadá, Estados Unidos, Asia y hasta de algunos países de Europa.

Resaltó que México es el décimo productor de alimentos del mundo y el decimocuarto mayor exportador de productos agroalimentarios. La fortaleza del sector agroalimentario del país, señaló, evitó que la crisis de la pandemia de covid-19 se transformara en una de carácter alimentaria, pues la cadena de abasto del campo siempre permaneció en movimiento.

EU intensificará embates

Entre los principales riesgos para el campo mexicano, destacó la legisladora, destaca la reconfiguración de la Cámara de Representantes de Estados Unidos, pues con las pasadas elecciones en ese país, los republicanos recuperaron la mayoría.

Eso, explicó, significa que algunas facciones de legisladores estadunidenses endurecerán su posición frente a posibles, reales o no, violaciones de México al T-MEC, como ya sucedió con el tema del maíz.

En lo referente al maíz transgénico, Juan Cortina Gallardo, presidente del Consejo Nacional Agropecuario, advirtió que de concretarse la prohibición de las importaciones a partir de 2024, como pretende el gobierno, se acabaría con 42 por ciento del producto interno bruto alimentario, el cual representa casi 5 por ciento del PIB nacional.